

# MANIFIESTO POR LA ILUSIÓN

DECLARAMOS QUE LA ILUSIÓN ES BUENA Y PODEROSA PARA EL SER HUMANO:

**PORQUE ES EL MOTOR DE TODO AQUELLO QUE ES GRANDE, INNOVADOR, VERDADERO Y DEJA HUELLA**

**PORQUE ES PARTE DE LA PALABRA INCLUSIÓN Y POR ESO, ES UNIVERSAL; NO HACE DIFERENCIAS POR MOTIVOS DE CLASE, COLOR, RELIGIÓN, NACIONALIDAD, CONDICIÓN O SEXO**

**PORQUE HACE QUE SURJA EL TALENTO POR EL QUE MOSTRAMOS AL MUNDO TODO LO QUE SOMOS CAPACES DE HACER PARA MEJORARLO**

**PORQUE LA CAPACIDAD DE PONERNOS EN EL LUGAR DE OTRO PARA AYUDAR, COLABORAR E IMAGINAR UNA SOCIEDAD MEJOR, ES UN EFECTO SECUNDARIO DE VIVIR CON ELLA**

**PORQUE ES EL ADHESIVO NATURAL DE LAS PERSONAS; NADA UNE TANTO NI POR TANTO TIEMPO COMO COMPARTIRLA**

**PORQUE TODAS LAS OPORTUNIDADES, TANTO LAS QUE SE CREAN COMO LAS QUE SE APROVECHAN, NACEN DE ELLA**

**PORQUE ES LA FUERZA QUE ACOMPAÑA A LAS PERSONAS QUE DECIDEN DE MUTUO ACUERDO, RECORRER EL MISMO CAMINO PARA LOGRAR UN OBJETIVO**

**PORQUE CON ELLA, SE PUEDE CAMBIAR EL MUNDO TODOS LOS DÍAS**

---

ESTAS SON LAS RAZONES POR LAS QUE HOY NOS UNIMOS PARA SUSCRIBIR EL PRESENTE MANIFIESTO. ÚNETE TÚ TAMBIÉN DEJANDO TU FIRMA EN [WWW.CONCURSOESCOLARONCE.ES](http://WWW.CONCURSOESCOLARONCE.ES) Y AYÚDANOS A QUE EL DÍA DE LA ILUSIÓN SEA UNA REALIDAD.

EL DÍA DE LA ILUSIÓN ES UNA INICIATIVA QUE NACE DESDE EL CONCURSO ESCOLAR DE LA ONCE Y SU FUNDACIÓN Y QUE YA APOYAN MÁS DE 100.000 ESCOLARES Y 2.000 PROFESORES DE 1.500 COLEGIOS DE TODO EL ESTADO. EL OBJETIVO DE LA ACCIÓN ES CONSEGUIR QUE LA ILUSIÓN TENGA, OFICIALMENTE, UN DÍA EN NUESTRO CALENDARIO. UN DÍA EN EL QUE PODER REIVINDICARLA, PROTEGERLA Y, SOBRE TODO, CELEBRARLA. PARA ELLO HEMOS ELABORADO ESTE MANIFIESTO CON LA ESENCIA DE LAS MÁS DE 20.000 APORTACIONES QUE LOS ALUMNOS PARTICIPANTES HAN RECOGIDO Y ELABORADO DURANTE EL CONCURSO ESCOLAR.

